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葛巻町国民健康保険運営協議会

　任期満了に伴う葛巻町国民健康保険運
営協議会委員の委嘱状交付式が２月23日、
グリーンテージで行われ、委員それぞれに
鈴木重男町長が委嘱状を手渡しました。委
員の任期は平成30年12月31日までの２年
間です。
　運営協議会は、国民健康保険法により保
険者である市区町村に設置が義務付けられ
れており、国民健康保険税の税率や給付内
容など国民健康保険事業の運営に関する重
要事項を審議する機関です。
　当町の運営協議会は、９人の委員で組織
し、公益代表３人、保険医等代表３人、被
保険者代表３人で構成されています。

葛巻町国民健康保険運営協議会委員

　 ▼公益代表
　　会長　　　　　和野 喜一さん（再任）
　　会長職務代理者　神谷 忠志さん（再任）
　　委員　　　　　楢山 道子さん（再任）

　 ▼保険医等代表
　　委員　西島 康之さん（再任）
　　委員　遠藤 憲正さん（再任）
　　委員　佐々木 崇さん（再任）

　 ▼被保険者代表
　　委員　八橋 　博さん（再任）
　　委員　村木 佳子さん（再任）
　　委員　鈴木 和子さん（再任）

　

葛
巻
福
祉
大
学（
中
田
直
雅
学
長
）

の
修
了
式
が
２
月
21
日
か
ら
３
月
５

日
ま
で
、
総
合
セ
ン
タ
ー
な
ど
で
開

催
さ
れ
ま
し
た
。
今
年
度
は
、
葛
巻
、

江
刈
、
西
部
、
北
部
の
４
地
区
か
ら

４
９
５
人
が
受
講
し
、
修
了
式
に
は

２
２
５
人
が
参
加
。
町
外
視
察
や
創

作
活
動
な
ど
１
年
間
の
学
習
の
成
果

を
振
り
返
り
、
新
年
度
に
向
け
て
学

び
の
意
欲
を
新
た
に
し
ま
し
た
。

　

北
部
地
区
の
修
了
式
は
３
月
５
日

に
グ
リ
ー
ン
テ
ー
ジ
で
行
わ
れ
、
小

田
、
星
野
、
田
野
、
冬
部
、
垂
柳
の 葛

巻
福
祉
大
学 

495
人
が
修
了

５
学
級
か
ら
受
講
生
80
人
が
出
席
し

ま
し
た
。
修
了
式
前
に
最
終
教
室
も

行
わ
れ
、
健
康
福
祉
課
職
員
が
「
認

知
症
を
正
し
く
理
解
し
ま
し
ょ
う
」

と
題
し
て
講
演
し
た
ほ
か
、ア
ニ
メ
・

サ
ザ
エ
さ
ん
の
そ
れ
ぞ
れ
の
役
に
扮

し
た
寸
劇
を
行
い
「
楽
し
み
な
が
ら

脳
と
身
体
を
使
い
、
バ
ラ
ン
ス
の
取
れ

た
食
事
を
心
掛
け
、
認
知
症
を
予
防

し
ま
し
ょ
う
」
と
呼
び
掛
け
ま
し
た
。

　

修
了
式
で
は
中
田
学
長
が
「
熱
心

に
学
習
に
取
り
組
ま
れ
る
姿
は
、
若

い
世
代
へ
の
手
本
と
な
っ
た
。
ど
な

北部地区修了式の様子
▲健康福祉課職員によ
る寸劇。サザエさんの
それぞれの役に扮し、
分かりやすく認知症予
防を呼び掛けた

▼交流会で声高らかに
乾杯し、学びの意欲を
新たにした参加者

た
で
も
何
度
で
も
入
学
で
き
る
福
祉

大
学
に
、
来
年
度
も
入
学
し
て
い
た

だ
き
、
有
意
義
な
学
習
に
取
り
組
ん

で
い
た
だ
き
た
い
」
と
式
辞
を
述
べ
、

修
了
生
を
代
表
し
て
垂
柳
学
級
の
外

久
保
蔦
雄
さ
ん
が
「
楽
し
く
学
び
な

が
ら
心
豊
か
な
一
年
を
過
ご
す
こ
と

が
で
き
た
。
来
年
度
も
皆
さ
ん
と
一

緒
に
、心
身
共
に
健
康
で
学
び
ま
す
」

と
決
意
表
明
し
ま
し
た
。

　

平
成
29
年
度
の
葛
巻
福
祉
大
学
の

総
合
開
講
式
は
５
月
31
日
に
行
わ
れ

ま
す
の
で
、
ぜ
ひ
ご
参
加
く
だ
さ
い
。

委員９人を委嘱

鈴木町長から委嘱状の交付を受ける葛巻町国民
健康保険運営協議会委員の皆さん

動画制作に取り組んだ
葛巻高の生徒ら（学年
は発表会時）。左から

石角　南
は

花
な

さん（１年）
向川原麻衣さん（２年）
六角　優希さん（２年）
江田　彩夏さん（２年）
星野　紗

み さ き

輝さん（２年）
本宮　和昌さん（２年）
岩脇　日

ひ な と

都さん（２年）
近藤 孝教諭（進路指導主任）

新
年
度
へ
向
け
、
学
び
の
意
欲
新
た

くずまき型ＤＭＯ
　

葛
巻
高
校
（
梅
津
久
仁
宏
校
長
、

生
徒
１
２
４
人
）
で
は
、
同
校
を
Ｐ

Ｒ
す
る
動
画
の
制
作
に
取
り
組
み
、

２
月
26
日
、
総
合
セ
ン
タ
ー
で
完
成

発
表
会
を
開
催
し
ま
し
た
。

　

動
画
制
作
は
、
観
光
産
業
を
活
性

化
さ
せ
、
人
口
減
少
の
歯
止
め
や
若

者
の
移
住
定
住
の
促
進
を
目
指
す
、

く
ず
ま
き
型
Ｄ
Ｍ
Ｏ
事
業
の
一
環
。

こ
の
Ｄ
Ｍ
Ｏ
の
中
核
と
な
る
、
く
ず

ま
き
観
光
地
域
づ
く
り
協
議
会
の
若

者
・
高
校
生
検
討
部
会
に
所
属
す
る

同
校
の
生
徒
７
人
が
、
葛
巻
高
校
を

町
が
誇
れ
る
魅
力
の
一
つ
と
位
置
付

け
、
昨
年
12
月
か
ら
制
作
に
取
り
組

み
ま
し
た
。

　

発
表
会
に
は
約
40
人
が
出
席
。
生

徒
が
制
作
の
意
図
や
過
程
、
見
ど
こ

ろ
な
ど
を
説
明
し
た
後
、
動
画
を
上

映
。
葛
巻
高
校
の
魅
力
を
ユ
ー
モ
ア

た
っ
ぷ
り
に
表
現
し
、
生
徒
の
葛
巻

愛
が
感
じ
取
れ
る
作
品
に
、
出
席
者

か
ら
は
笑
い
と
拍
手
が
沸
き
起
こ
り
、

感
心
す
る
声
も
聞
こ
え
ま
し
た
。

　

動
画
は「
進
学
・
就
職
率
１
０
０
％
」

「
牛
乳
戦
争
」
と
名
付
け
た
２
本
で
、

企
画
か
ら
撮
影
ま
で
を
生
徒
が
、
編

集
は
業
者
が
担
当
し
ま
し
た
。
山
村

留
学
を
テ
ー
マ
と
し
た
次
回
作
に
も

期
待
が
か
か
り
ま
す
。

葛
高
生
発
の
Ｐ
Ｒ
動
画

葛
高
生
発
の
Ｐ
Ｒ
動
画
葛
巻
葛
巻
愛愛
を
形
に
し
た
２
本

を
形
に
し
た
２
本

「進学・就職率100％」
＝55秒＝

「牛乳戦争 MILK WAR」
＝2分10秒＝

※動画はインターネットの動画配信サイト「You Tube（ユーチュー
　ブ）」で配信しているほか、くずまきテレビでも放送しています。

若者・高校生検討部会

進路が決まらない３年生のための
対策講座が行われようとしていた

進路指導を担当する熱血教諭が教
室のドアを開けると…

対策講座の教室には生徒が１人も
いない…

３年生全員の進路が決定している
ことに驚く担当教諭

葛巻高校は４年連続、進学・就職
率100％を達成しているのです

葛巻高校には、公立高校としては
珍しく給食がある

給食には、くずまき高原牛乳が町
から無料提供されている

牛乳を飲むのは、食中か食後かを
激論する生徒たち

「くずまき高原牛乳の甘さはデザー
トで間違いねぇ」と食後派の生徒

いつ飲んでも葛巻の牛乳は「おい
しい！」と和解する生徒たち


